

Barbarin tendrá biblioteca tras el verano

De momento, la ubicación todavía no se ha decidido. Barajan los bajos del ayuntamiento o el edificio del bar. Ambos disponen de una sala, que ronda los 20 m2, para hacer realidad este servicio en Barbarin. 'No importa que seamos pocos o haya sólo cuatro niños. Tenemos que ofrecerles opciones. Nuestra lucha es la calidad, da igual el número y todo lo que desde los 9 a los 90 años', indicó Puerta. En este sentido, la futura biblioteca se entendería también como un punto de encuentro de las diferentes generaciones con los libros como nexo. 'Ahora no tenemos nada que se le parezca y yo creo que tanto a niños como a mayores les apetece mirarlos. Aquí, los inviernos son muy largos', dijo.

En principio, el nuevo espacio sería una realidad tras el verano, tiempo suficiente para destinar al acondicionamiento. Ya hay gente que ha respondido a la invitación de ceder sus ejemplares. 'Hasta que no esté todo listo, no los traeremos aquí. Antes de que alguien los tire.estamos nosotros. Cuando no hay recursos tenemos que buscarnos un poco la vida', aseguró la presidenta de Eos, también concejal de Cultura del Ayuntamiento.

También, ludoteca

Según los planes actuales, la biblioteca abrirá los fines de semana, pero se extenderá al resto de días en el caso de que haya suficientes voluntarios. 'Los libros se podrán llevar a casa, claro', apuntó. El espacio hará también las veces de ludoteca y se promoverán allí otro tipo de actividades socio-culturales. 'Desde el mes de enero hemos celebrado en Barbarin cinco jornadas literarias que han suscitado mucho interés y ahora vamos a empezar a editar una colección de libros de poesía. Todo, para que el pueblo no muera', adelantó Carmen Puerta.